Die Lok ist los

Modellbahnausstellung » 23./24. September

ie Eisenbahnfreunde Tuttlingen lassen am Wochenende in der Gosheimer Festhalle alte Eisenbahnerträume wahr werden. Die Besucher erwartet eine rund 70 Module umfassende Anlage, die seit 1999 stetig erweitert wird. Lok- und typische Bahngeräusche machen die Bahn lebendig. Mit einer Fahrstrecke von rund 95 Metern werden vier Bahnhöfe mit drei Drehscheiben und einem Gleisdreieckbedient. Eine besondere

Attraktion der Ausstellung ist eine Reminiszenz an die Heubergbahn von Spaichingen nach Reichenbach. Außerdem werden Fotos, historische Zeitungsberichte sowie Originalgleispläne der Heubergbahn gezeigt.

Die Ausstellung ist am Samstag, 23. September, von 11 bis 18 Uhr und am Sonntag, 24. September, von 10 bis 17.30 Uhr in der Gosheimer Festhalle zu sehen.

Deilingen-Delkhofen Rotes Kreuz feiert

Nach dem Gottesdienst um 9 Uhr erwartet die Besucher ab 10 Uhr in der Festhalle Frühschoppen und Mittagessen mit Unterhaltung durch Musikverein Deilingen, Kindergartenkinder (14 Uhr) und Handharmonikaclub Deilingen. Ab 11 Uhr stellen Schnelleinsatzgruppen ihr Massenanfall vonVerletzten-Konzept und Ausrüstung vor. (52)

"HeuFloMa" **90 Händler kommen**

Über 90 Händler haben sich zum ersten HeuFloMa (Heuberger Flohmarkt) am Sonntagnachmittag angemeldet. Das Angebot an den Ständen im Ortszentrum Wehingens reicht von gebrauchter Kleidung, Haushaltswaren, Möbel, Holzspielzeug bis hin zu alten Zeitschriften. Und mitten drin präsentiert sich der örtliche Einzelhandel. (52)